

Weltpianist am Klavier in der Schule

■ Ebersbach

Die Grundschüler erlebten am Mittwoch einen Welt-Musiker zum Anfassen: Matthias Kirschnereit, Solist der Neuen Lausitzer Philharmonie und Träger des „Echo-Klassik 2010“, brachte ihnen auf unterhaltsame Weise klassische Musik nahe, erzählte vom Arbeitsalltag eines Pianisten und vom besonderen Erlebnis eines Konzertes. Die Kinder konnten viele Fragen stellen, mit ihm gemeinsam am Klavier musizieren und fanden besondere Freude an den auf dem Schulklavier gespielten klassischen wie modernen Stücken. Möglich wurde diese Begegnung zwischen Musikprofessor und Kindern durch die Aktion „rhapsody in school“. Das Projekt verbindet Kontakte zwischen Künstlern und Schülern.

Heute ist Matthias Kirschnereit in Görlitz zu Gast, wo er sich den Schülern im Beruflichen Gymnasium vorstellt. (SZ/sg)

► www.rhapsody-in-school.de



Pianist Matthias Kirschnereit nicht nur am Schulklavier.

Foto: Schule